

Publié le 10 septembre 2024

La Semsamar aide les jeunes étudiants

La Fondation Semsamar Solidarités, créée par la Sem de Saint-Martin qui porte le même nom, a récemment organisé une cérémonie de remise de bourses d'aides à l'installation, afin d'aider les jeunes saint-martinois dans leurs études hors de l'île.



Martine Beldor, Présidente de la [Fondation Semsamar Solidarités](#), a personnellement signé les conventions et remis symboliquement les bourses aux 122 étudiants sélectionnés. 285 dossiers ont été analysés par la Commission de la Fondation. Les heureux lauréats se répartissent comme suit : 64 étudiants en formation post-bac, 35 étudiants en études supérieures et 23 étudiants. Les étudiants présents ont tous reconnu l'importance de ce soutien financier leurs études en France hexagonale, en Guadeloupe, en Martinique, et au Canada. L'action de la Fondation est révélatrice de la [Semsamar](#) de participer à l'épanouissement des jeunes. **Une enveloppe de 125 000 € a été mobilisée dans cette optique.**